
― ２０２１年（令和３年）１２月９日・長崎新聞 ― 

 

【佐世保市議会 令和３年１２月定例会一般質問 １２月８日 田山藤丸】 

１ ＩＲ構想と本市のまちづくりについて                       

県においてＩＲ事業者を決定し、本定例会に関係議案が上程され、ＩＲ構想が現

実味を帯びてきました。そこで、ＩＲによって市民生活や教育、文化の振興等、

佐世保市民が身近に享受できる事業効果と、広域的なまちづくりの発展性につい

て伺います。 

 

２ 本市における離島振興について                         

令和５年３月に期限を迎える離島振興法の改正・延長に向け、県において意見書

の作成等が進められてきました。そこで、本市における離島振興について、学校

再編や公的ストックの活用等に着眼し、現状及び今後の展望を伺います。 


